

# Alan X Yanik

## Valentinstroubel?

Von \_Genis\_

### Love Story @ Valentin

Es war noch nicht lange her das Alan in seine neue Wohnung gezogen war. Auf dem Kalender zeichnete sich der Monat Februar ab, ein für Alan nicht unbedeutender Monat.

Schon seit Tagen nein seit Wochen plant er nun diesen einen, diesen einen ganz besonderen Tag. Zur Umsetzung fehlte ihm nur noch eins... sein geliebter Yanik!

In seinen Gedanken spielte er das Szenario tausende male ab, Yanik und er .. Am Valentinstag in dem beliebten Vergnügungspark Y´Land, eine Umarmung, Küsse und was er sich noch alles ausmalte..

Yanik hatte er gebeten sich Zwecks dessen das folgende Wochenende freizuhalten und freute sich als dieser zusagte.

Mit Freuden hatte Yanik zugesagt als Alan ihm in den Vergnügungspark einlud, dahin wollte er schon immer mal fahren, es klang vielleicht kindlich aber er liebte Vergnügungsparks, weshalb er sich wie ein Schneekönig über die Einladung freute.

Doch das der 14 Februar nicht irgendein Tag war, sondern der Valentinstag, dass bedachte der Blondschoopf nicht. Klar er war nun irgendwie wohl mit Alan zusammen, irgendwie halt aber um so was hatte er sich bisher nie einen Kopf gemacht. Wie auch ohne Beziehung.

Die Tagen verstrichen und auch wenn alles um ihn herum rosa rot wirkte und fast an jeder Straßenecke verliebet tuschelten und Mädchen in Hauff die Supermarktregale von der Schokolade beraubten, merke der süße Knabe nicht das warum.

Nachdem alle Vorbereitungen getroffen und das Geschenk gekauft war stand der Valentinstag auch schon vor der Tür, ebenso wie Alan am selbigen morgen vor Yaniks Tür um ihn abzuholen.

Mit einen freudigen lächeln auf den Lippen sah Alan in Yanik noch immer unwissenden Gesicht das vor Vorfreude auf den Park nur so strahlte. Der Jeweils andere wusste nicht wieso, Yanik dachte Alan freut sich auch auf den Park und Alan das sich Yanik freut den Tag mit ihn zu verbringen.

Nachdem Alan einen sanften Kuss auf die Wange gedrückt hatte, was Yanik leicht erröten ließ, fuhren sie sich beide auf Alans Motorrad zum Park.

Ein von Lachen und Freunde geprägte Tag zeichnete sich ab. Alles schien wundervoll, sie genossen die Fahrgeschäfte, aßen Zuckerwatte und auch die ein oder andere lebenswürdige Neckerei blieb nicht aus.

Doch es musste kommen wie es kommen muss.

Mit einem lächeln auf den Lippen hielt Alan Yanik inne zu halten und im großen

Riesenrad des Vergnügungsparks überreichte er seinem geliebten sein Valentinstagsgeschenk.....

Einen schlicht geschnittenen Ring, mit einem zarten Wellenschnitt.

Yaniks Augen weiteten sich, was sollte das warum schenkte Alan ihm etwas. Ja sie waren zusammen aber, so strich es ihm durch den Kopf, heute war doch kein besondere tag.

Ein Jahrestag ist es nicht, mein Geburtstag ist auch nicht, Yanik überlegte stark und während er so überlegte starte er auf den Ring. Ging alle Möglichkeiten durch.. und dann machte es klick. Ein Schreck fuhr Yanik durch seine Glieder. Oh mein Gott das gibt es doch nicht.. Heute ist.. Ist der 14 Februar.. Der.... Der Valentinstag. Seine Gedanken überschlugen sich. Alan der sich das Schauspiel eine weile ruhig anschaute senkte betroffen den Blick. Du hast es vergessen.. Du hast zugesagt ohne zu wissen was für ein Tag heute ist.. Dir ging es nicht um mich.. Dir ging es einzig allein um den Vergnügungspark... Trauer spielte sich auf Alans Gesicht ab während er aus der Gondel stieg die mittlerweile wieder unten angekommen war. Das war eindeutig grade zu viel für den tafeln, sonst so coolen Typen. Was hatte er sich auch dabei gedacht, er kam sich idiotisch vor. Er war wohl der einigste der sich ihrer Beziehung überhaupt bewusst war, der einigste vielleicht sogar der das überhaupt als eine Beziehung ansah? Wie so oft wenn er mit Yanik zusammen war plagten ihn nun, während er so die aus der Gondel stieg und seines Weges ging Zweifel. Noch immer den Ring in Händen haltend registrierte Yanik nun endlich mal was er Alan da angetan hatte und ohne weiter zu überlegen schnellte er auf und rannte seinem Freund hinterher. Doch sein Marsch wurde je unterbrochen als er auf eine leere Dose Cola trat und im hohen bogen einen Bauchklatscher machte. Nachdem der schmerzenslaut seinen geliebten an sein Ohr drang rang Alan sich dazu durch sich umzudrehen. Erst wollte er weitergehen, entschied sich dann aber zurückzugehen. Reichte Yanik Helfend seine Hand. Dieser hatte schon befürchtet ´das Alan nachdem was er getan hatte ihn wirklich so da liegen ließe aber als er die Hand sah die ihm gereicht wurde nahm er sie dankend und mit Tränen in den Augen an.

Selbst die Worte die er schon so oft gehörte hatte, nämlich das er doch ein Tollpatsch sein machten ihm in dem Moment nichts aus. Er ließ sich aufhelfen und hauchte mit Tränennassen Augen nur ein Tut mir Leid das ich so ein Idiot bin.. Und erbat von dem Menschen der ihn liebte eine weitere Chance. Alan musste schmunzeln über diese Tatsache und als Antwort zog er seinen Freund an sich heran und sie vereinten ihre Lippen im Kusse.

Kurz darauf löste Yanik den Kuss und reichte Alan den ring den er vorher erst bekommen hatte.

Nein, nicht um ihn zurückzugeben. Er bat ihn, den Ring an seinen Platz zu stecken.

Alan lächelte bei dieser bitte sanfter den je zuvor und mit einem erneutem Kuss steckte er seinem Geliebten den Ring an seinen Bestimmungsort.

Ende

^